



El director regional de Salud, Víctor Zavaleta, llegó a la provincia de Santa Cruz para supervisar el funcionamiento de la Red de Salud

Por: Oficina de Comunicaciones

El director regional de Salud, Víctor Zavaleta, llegó a la provincia de Santa Cruz para supervisar el funcionamiento de la Red de Salud y verificar la situación de sus establecimientos de salud.

El titular regional, junto al director de la Red, Franco Cotrina Romero, se reunió con el personal de esta sede para conocer de cerca la problemática institucional.